

Awasa, die ebenfalls mit eurer Spende unterstützt werden, funktioniert der Schulbetrieb Gott sei Dank sehr gut, die Schülerzahlen steigen stets. Die Kinder erhalten hier jeden Tag ein warmes Mittagessen - oft die einzige Mahlzeit am Tag überhaupt. Auch das ist nur möglich, weil sich Menschen wie ihr solidarisch mit diesen Kindern zeigen und das Bildungsprojekt unterstützen.

Es gäbe noch viele Beispiele, die ich anführen könnte. **Ihr alle dürft jedenfalls mächtig stolz auf das sein, was ihr durch eure Spende und durch euer aktives Mitmachen beim Kreativtag bewirkt!**

Daher nochmals ein herzliches Dankeschön im Namen des gesamten Vorstandes des Vereins SCHRITTE IN ÄTHIOPIEN

Michael Zündel

Michael Zündel, Obmann



oben: neue Toilette für Kinder in Borana | unten: endlich Wasser zum Händewaschen nach dem Besuch der Toilette